

La noticia, en la Prensa inglesa

Londres 17. El embajador de España salió en avión con destino a Ginebra a media mañana. El marqués de Santa Cruz asistirá mañana a las exequias de la Reina Victoria Eugenia.

La noticia del fallecimiento de la Reina Victoria Eugenia llegó tarde para las primeras ediciones de los matutinos de ayer.

En su última edición "The Times" le dedicó una extensa nota necrológica acompañada de fotografía. El mismo periódico informa hoy que en España han sido declarados tres días de luto oficial. También anuncia que el Gobierno español estará representado en Lausana por la Misión que presidirá el ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella.

"The Daily Telegraph" dedica hoy una entrañable nota necrológica a la Reina Victoria Eugenia. El periódico recuerda que ayer sólo pudo publicar la noticia del fallecimiento en su última edición.—Efe.